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Se a Economia
mancano docenti,
a Ingegneria chie-
dono laboratori.
Se a Veterinaria
pretendono il so-
stegno per l’omo-
nimo corso di lau-
rea a Lingue pun-
tano su Mediazio-
neculturale.AMe-
dicina, invece, sta
molto a cuore il
consolidamento
dell’Aziendaospe-
daliero-universi-
taria.

Nelle dieci fa-
coltà dell’ateneo
friulano, ricerca-
tori,docentiepre-
sidi stanno met-
tendoapuntoleri-
chieste da sotto-
porre al rettore,
Furio Honsell,
quando andrà a
presentare la sua
candidatura.

Ai Rizzi il primo appunta-
mento è fissato per il 21 marzo
conilpresidediAgraria,Ange-
lo Vianello, che precisa:. «Il
rettore presenterà se stesso
poi si aprirà il dibattito». Più
chiarele ideea Ingegneria do-
ve il preside, Alberto Felice
De Toni, si sofferma sul tema
dell’internazionalizzazione.
«La nostra ambizione – preci-
sa – è quella di istituire le lau-
ree magistrali in inglese». De
Toni, però, non dimentica il
consolidamento del corso di
laurea in Architettura che va
completataconnuovilaborato-
riscientifici.Lostessovaleper
i dottorati di ricerca in Inge-
gneria: «Mi piacerebbe – insi-
ste – avviare una scuola di dot-

torato. Ma anche rispettare i
patti con il pordenonese sul-
l’istituzione del dipartimento
di ingegneria dell’innovazio-
ne».

Risorseespazimancanoan-
cheaLingue.Nonacasoilpre-
side, Vincenzo Orioles, chiede
spazi «commisurati al presti-
gio della facoltà posizionata al
primo in Italia nella classifica
Censis».Oriolesintendestrap-
pareaHonsellunimpegnopre-
cisopersuperarelesofferenze
del sistema bibliotecario, ma
ancheper risolverela diatriba
con i lettori che, a suo avviso,
«danno qualità all’insegna-
mento», e risposte precise per
il personale tecnico-ammini-
strativo che «in un gioco di
squadra si rivela cruciale». Il

preside di Lingue
chiede, inoltre,
«un’attenzione
forteneiconfronti
di corsi strategici
come Mediazione
culturale lingue
dell’Europa cen-
trale e orientale».

Diversalasitua-
zioneaEconomia.
Qui il preside,
Gian Nereo Maz-
zocco, ricorda che
la sua è la facoltà
con il maggior nu-
merodistudenti e
cheilrapportostu-
denti-docenti è il
più alto dell’ate-
neo.«Proprioper-
ché siamo sotto i
parametri medi
di tutte le facoltà
di Economia ita-
liane – afferma
Mazzocco–solleci-
teremoilpotenzia-

mentodelpersonalediruolo».
La facoltà di Scienze di for-

mazione,invece,puntasuldot-
torato di ricerca in Comunica-
zione multimediale avviato a
Pordenone. Così sostiene il vi-
ce preside, Gianluca Foresti,
nel far notare che la facoltà at-
tende da tempo di potersi tra-
sferire nei locali dell’ex Blan-
chini. Altrettanto sintetico il
preside di Veterinaria, Marco
Galeotti: «Al rettore – sostiene
– chiederemo di continuare a
sostenere lo sviluppo della fa-
coltà e dell’omonimo corso di
laurea». Diversa la situazione
a Medicina dove il preside,
Massimo Politi, “promuove” il
rettore a garante del processo
di sviluppo dell’Azienda ospe-
daliero-universitaria. (g.p.)

«Più risorse alla didattica»
A giorni partiranno i confronti nelle facoltà

I PRESIDI

Studenti nel polo scientifico dei Rizzi

Economia chiede più docenti e ricercatori,
Medicina il consolidamento dell’Azienda unica

e Veterinaria l’omonimo corso di laurea


